



Информация / Биография

А.К.О. - это проект, состоящий из двух человек Матвиенко Николая и Олега Железного, который образовался в г. Белгород, Россия.

На данный момент А.К.О. является одним из самых перспективных проектов на российской техно сцене! За первый год своего существования А.К.О. добились очень хороших результатов. Первый же трек "Are You Scared?" был издан на легендарном итальянском Techno лейбле Italo Business в одноименном сингле и получил большую поддержку со стороны диджеев по всему миру и был включен в Beatport чарт Dandi & Ugo. Далее проект становится резидентом этого лейбла и выпускает еще несколько релизов, в числе которых EP "Critical Mass", вышедший на виниле и Digital формате с ремиксами от самих Piatto и Dandi & Ugo. Сразу же после выхода Vinyl версии, пластинка "Critical Mas" заняла лидирующие места в топах продаж всех значимых магазинах, продающих винил, таких как JunoRecords (16 место), DecksRecords (9 место) DiscoPiu (1 место) и еще нескольких магазинах. Далее следуют так же успешные релизы, ремиксы на различных лейблах и сотрудничество с известными артистами.

Каждый Dj сет от А.К.О. - это невероятный взрыв эмоций, драйв и качество звука!

Секрет треков проекта заключается в мощном ритме, запоминающейся мелодии и упругом басса. Именно поэтому все треки А.К.О. издаются только на топовых мировых лейблах: 1605 Music Therapy, Italo Business, Finetool, Specia Records и других.

С проектом дружат и постоянно сотрудничают многие техно звезды: Piatto, Dandi & Ugo, Amex, Angy Kore, Spartaque, Dataminions, Marco Lansì и тд.

Сегодня А.К.О. ведут свое радишоу Ministry of Techno на Di.Fm (USA, New York) Techno канал. Эфир транслируется раз в месяц (каждую четвертую среду в месяце) с 8-10 ч. вечера по Москве. Ministry of Techno - это 2 часа отборной техно музыки от ведущих шоу и их гостей.



Information / Biography

A.K.O. - this is the project consisting of two persons: Matvienko Nikolay and Oleg Zhelezniy which was founded in Belgorod, Russia

At the moment A.K.O. are the most perspective Techno project in Russia.

For the first year of existence A.K.O. have achieved very good results. The first track "Are You Scared?" which has been published on Italian Techno label Italo Business in the single with the same name has got the big support from DJ's and has been included in Beatport a chart of Dandi & Ugo. Further the project becomes the resident of this label and published some more releases in which EP "Critical Mass", published on vinyl and Digital a format with remixes from Piatto and Dandi and Ugo. After releasing of the Vinyl version, "Critical Mass" 12 inch has occupied leading places in tops of sales all significant shops selling vinyl, such as JunoRecords (16 place), DecksRecords (9 place) DiscoPiu (1 place) and several more shops. In the future A.K.O. published also successful releases, remixes on various labels and cooperations with well-known artists.

Every Dj set from A.K.O. is an improbable explosion of emotions, drive and quality of a sound!

The secret of tracks of the project consists in the powerful rhythm, an interesting melody and a strong bassline. That's why all tracks are releasing on very good world techno labels such as 1605 Music Therapy, Italo Business, Finetool, Specia Records and more...

Today A.K.O. broadcasts their radio show "Ministry of Techno" on Di.Fm (USA, New York) radio station - Techno channel. To listen it check Di.Fm site